

EL COLEGIO MAYOR y la Defensa Nacional

*Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario.—Bogotá,
septiembre 19 de 1932.*

*Excelentísimo señor doctor don Enrique Olaya Herrera, Presi-
dente de la República.—E. S. D.*

Excelentísimo señor:

Con el honrosísimo carácter de Rector del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario y en nombre de todos los miembros de este Claustro venerando, de sus Consillarios, Decanos, Colegiales, Catedráticos y Alumnos, me dirijo respetuosamente a V. E. para manifestarle que después de las declaraciones hechas en el Honorable Senado de la República acerca de los sucesos ocurridos en nuestras fronteras amazónicas, y convencidos íntimamente de que a juicio de V. E. estamos en el caso de apercibirnos para cumplir todos los deberes que impone la defensa de nuestra soberanía intangible, nos ponemos enteramente a las órdenes de V. E.

Para nosotros es esta una obligación apremiante y sagrada más allá de todo encarecimiento, porque a nuestra condición de hijos de Colombia, que hoy señaladamente estimamos como timbre de grandeza sin par, añadimos con hondo y fervoroso entusiasmo la calidad de rosaristas, herederos de las más auténticas glorias patrias y de los más altos ejemplos de heroísmo en obsequio a la independencia y honra de la Nación.

En manos de V. E., a quien la Constitución consagra como supremo tutelar de la inviolabilidad de nuestra soberanía y a quien este Claustro acata por su Patrono, depositamos la promesa de emular los bríos, la constancia y el sacrificio de los rosaristas legendarios que hicieron de este Claustro la cuna de la República y la fragua perenne donde se ha forjado sin cesar el amor a Colombia.

Y Dios guarde a Vuestra Excelencia,

J. V. CASTRO SILVA

Presidencia de la República.—Número 318.—Bogotá, septiembre 20 de 1932.

Monseñor J. V. Castro Silva, Rector del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario.—L. C.

Monseñor:

Recibo y agradezco con viva satisfacción patriótica el expresivo mensaje de apoyo y adhesión al Gobierno para la defensa de la soberanía nacional que V. S., en nombre del legendario Claustro, de Superiores y Alumnos del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, ha tenido a bien dirigirme en su atenta nota de fecha 19 de los corrientes, de cuyos nobles sentimientos republicanos he dejado la debida constancia oficial.

Soy de V. S. muy atento servidor y compatriota,

ENRIQUE OLAYA HERRERA

Banco de la República—Oficina principal—Dirección telegráfica: «Redesbanco»—Número 9732—Bogotá, septiembre 27 de 1932.

Señor Doctor José V. Castro Silva, Rector del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario—L. C.

Con la atenta carta de Ud. de fecha 24 de los corrientes, recibimos el cheque N.º C 596341 a cargo de The Anglo South American Bank Ltd., por la suma de \$ 1.000, que hemos abonado a la cuenta de Empréstito Nacional, según recibo provisional adjunto.

En nombre de la Nación damos a Ud. y al Colegio Mayor de N. S. del Rosario las gracias por su patriótica ayuda para la Defensa Nacional, y nos suscribimos como sus muy atentos y ss. ss.

Banco de la República

JULIO CARO
Gerente.
